



JOURNÉE DES CADRES SCOLAIRES

1^{er} décembre 2022

De terrain et d'avant-garde



CONNECTÉ
À CE QUI
COMPTE

Le Centre de services scolaire est fier de souligner le 1^{er} décembre 2022 la journée des cadres scolaires qui a pour thème « De terrain et d'avant-garde »

Le personnel-cadre travaille en synergie et est toujours à l'affût d'utiliser les données et pratiques probantes les plus novatrices au service de la réussite des élèves jeunes et adultes.

Les cadres scolaires occupent des fonctions de conseil et de soutien auprès des établissements scolaires et jouent un rôle clé dans la réalisation de la vision et de la mission du centre de services scolaire.

Cette journée représente donc une belle occasion de rendre hommage à ces femmes et ces hommes engagés qui contribuent de façon exceptionnelle à la cause de l'éducation au Témiscamingue.

Bonne journée et merci à tout le personnel-cadre du Centre de services scolaire du Lac-Témiscamingue.

Le directeur général,

Éric Larivière, CRHA

Centre
de services scolaire
du Lac-Témiscamingue

Québec 